

## Municipio de Teno celebró el día del dirigente Con más de 500 asistentes

En el evento se hicieron importantes anuncios gracias a los convenios entre la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales y la Municipalidad. Además, hubo espectáculos musicales y premios para las organizaciones sociales de la comuna.

La Municipalidad de Teno celebró el Día del Dirigente con una fiesta que reunió a más de 500 personas en el Gimnasio Municipal, lugar que se vistió de gala para la ocasión. La cita reunió a representantes de todos los rincones de la comuna, quienes compartieron con sus pares y también con autoridades de la Región del Maule.

Entre las autoridades presentes destacó la participación del Seremi de Bienes Nacionales, César Concha, el Delegado Presidencial del Maule, José Patricio Correa, la Alcaldesa de Teno, Sandra Améstica y los Concejales de Teno, José Luis Cáceres, Sandra Valenzuela, Matías Rojas, María Ester Muñoz, María José Solís y Mauricio Rojas.

En el marco de las celebraciones, el Seremi de Bienes Nacionales, César Concha, y la Alcaldesa de Teno, Sandra Améstica, anunciaron tres importantes noticias. La primera fue la destinación de un terreno fiscal en la ciudad de Pelluhue, para que vecinos teninos puedan organizar vacaciones y

paseos. La segunda corresponde a la disponibilidad de un departamento en Talca para apoyar a los estudiantes universitarios de Teno que lo requieran. La tercera noticia es la habilitación a un funcionario del Ministerio de Bienes Nacionales, para regularizar los títulos de dominio de los vecinos de Teno y que así aseguren la propiedad de sus casas y terrenos.

El Seremi de Bienes Nacionales del Maule, César Concha, quien reveló ante todos los dirigentes los compromisos acordados con el municipio, se dirigió a los presentes para saludarlos por su día: "Quisiera saludar a cada uno de los dirigentes y dirigentas, estar acá nos llena de orgullo y alegría junto a la Alcaldesa Sandra Améstica, porque precisamente se expone acá, el amor que cada uno de los dirigentes coloca en el territorio. Y eso es fundamental en el trabajo diario que hace el gobier-

no del presidente Boric", expresó la autoridad de gobierno.

La Alcaldesa de Teno, Sandra Améstica, también dedicó palabras de agradecimiento por la labor de los dirigentes de Teno: "Estoy contenta al ver a todos nuestros dirigentes muy felices. La dirigente que está aquí con nosotros, me emocionó con sus palabras cuando habló de los dirigentes de toda nuestra comuna, porque sin ellos no somos nada y ellos sin nosotros tampoco. Nos necesitamos unos con otros. Así que feliz y contenta de terminar esta jornada con la gente que se va feliz a sus casas muy muy contentos. Muchas felicidades y gracias por todo", comentó la máxima autoridad comunal.

Por otra parte, los equipos municipales del Área Jurídica y DIDECO realizaron una exposición sobre el Consejo de Organizaciones de la Sociedad Civil

(COSOC), para informar a los dirigentes sobre esta entidad. El COSOC tiene como objetivo capacitar a los dirigentes sociales y fomentar la participación local de éstos en los avances y desarrollo de la comuna.

Uno de los momentos relevantes de la celebración fue el discurso de la Presidenta de la Junta de Vecinos Santa Rebeca, Andrea Arenas, quien habló en representación de todos los dirigentes convocados: "Estoy acá para agradecer la gestión de la municipalidad y todos lo funcionarios municipales por esta maravillosa jornada. Estuvo muy linda, muy entretenida, un cóctel super rico, lo pasamos super bien con premios, con show, con todo. Así que agradecerles por darnos este ratito de un gusto para nosotros, porque valoren nuestro trabajo como dirigentes sociales que estamos ahí día a día con nuestros vecinos y vecinas, viendo lo que necesitan y apoyándolos en todo. Así que muchas gracias", finalizó la dirigente.

La celebración contó con tres show musicales, el primero correspondió a un concierto de cello interpretado por Camilo Barrios. El

segundo correspondió a la presentación de doble oficial de Chayanne en Chile, quien animó a los asistentes con los grandes éxitos del artista puertorriqueño. Y finalmente se presentó el dúo local Barrabaces, quienes hicieron bailar a los presentes con grandes éxitos de todos los tiempos. Además, hubo una tómbola de premios, destinados a equipar las sedes de las juntas de vecinos, centros de padres y otras organizaciones sociales.

También representando a los dirigentes, Vania Díaz, del Grupo Habitacional Villa El Sauce y el centro de padre nueva Escuela de Comalle, expresó: "Estoy muy agradecida de la celebración que hoy se organizó para todos los dirigentes de nuestra comuna, estoy agradecida porque esa una labor que pocas veces se reconoce, así que agradecer a la Alcaldesa y al Concejo Municipal de todo lo que se logró, lo pasamos muy bien, un saludo para todos los dirigentes y muchas gracias".

Los asistentes bailaron y cantaron, fortaleciendo el vínculo con las autoridades locales y compartiendo experiencias con sus pares.

